

# AMES landet in Südamerika

## Millionenauftrag für steirisches Hightech Unternehmen

(Peggau - São Paulo, 29.9.2014)

Die von David Neelman, ehemaliger CEO von JetBlue, gegründete Azul Linhas Aéreas Brasileiras, kurz AZUL, ist eine brasilianische Low Cost Airline mit Sitz im Bundesstaat São Paulo. Die Flotte umfasst rund 80 Luftfahrzeuge. Derzeit bereitet Azul den Einstieg in das Langstreckensegment vor und wird ihre A330 Langstreckenflugzeuge umbauen lassen.



Für dieses Projekt hat sich Azul das steirische Unternehmen AMES mit Sitz in Peggau als Partner ausgesucht. So wird AMES nicht nur die Luftfahrzeuge mit Kabinenbauteilen, neuen Sitzen und Bordunterhaltungselektronik (IFE) ausstatten, sondern neben der luftfahrtrechtlichen Zertifizierung - gemeinsam mit der europäischen Luftfahrtbehörde EASA - das gesamte Umbauprogramm leiten und damit für den reibungslosen Ablauf und die Koordination der unterschiedlichen internationalen Lieferanten verantwortlich zeichnen.

„Der gesamte Auftragswert für AMES liegt bei über 4 Mio. Euro und bringt eine sehr gute Auslastung für unser Unternehmen über die nächsten 8 bis 10 Monate mit sich. Wir konnten mit diesem Auftrag aus Südamerika auch einen für AMES neuen Markt erschließen, was uns sehr stolz macht“, erklärt AMES-CEO Ing. Walter Starzacher zu diesem Projekt.